

EXCELSIOR

Llega la Hora de Actuar Ante Chile, Advierte el Almirante E. Massera

RIO GRANDE, Argentina, 22 de febrero. (AP, AFP y EFE)—“Se está agotando el tiempo de las palabras”, advirtió hoy aquí el comandante en jefe de la armada argentina y además miembro de la junta militar que gobierna ese país, almirante Emilio Massera, al referirse al conflicto fronterizo del canal de Beagle, con Chile.

El marino asistió en esta localidad de Tierra del Fuego, no lejos de la frontera argentina-chilena a un relevo de efectivos de su arma y señaló que “todos los argentinos están mirando al sur, seguros de que el gobierno de las fuerzas armadas no va a canjear la honra y los bienes nacionales por el decorativo elogio de aquellos que enmascaran su debilidad o sus intereses con falaces apelaciones a la paz”.

Los observadores no dudaron en interpretar el duro discurso de Massera como una respuesta a las palabras pronunciadas el lu-

nes por el jefe del régimen militar chileno, general Augusto Pinochet, quien luego de firmar un acuerdo con su colega argentino, general Jorge Videla, vertió conceptos que contradecían totalmente al documento conjunto, el cual establece una tregua en el conflicto por la zona austral, ubicada

a 2,600 kilómetros al sur de Buenos Aires.

Mientras tanto, en París expertos militares afirmaron que Argentina inició la fabricación en serie del nuevo tanque TAM (Tanque Argentino Mediano) en número necesario para equipar por lo menos dos brigadas blindadas.

UNO/MAS/UNO

PROTESTAN EN HOLANDA CONTRA DICTADURAS LATINO-AMERICANAS

LA HAYA, 22 de febrero (EFE).— El gobierno holandés recibió una solicitud para que retire todo el apoyo y condene públicamente a nueve gobiernos dictatoriales de América Latina. La petición fue hecha por diez mil holandeses, quienes suscribieron un documento proponiendo un bloqueo político contra las dictaduras en Haití, Guatemala, Paraguay, Brasil, Bolivia, Uruguay, Chile, Argentina y Nicaragua.

EL DIA

La General Motors paralizó su producción en Argentina

BUENOS AIRES, 22 de febrero (IFS).— La empresa automotriz General Motors (GM) paralizó su producción hasta el 15 de marzo próximo, la medida representa la suspensión de 600 obreros y el despido de un porcentaje que oscila en el 4.5 por ciento de su planta de personal, según lo acaba de confirmar un vocero de la empresa.

Al confirmar las medidas adoptadas, el portavoz de la GM puntualizó que las tareas se reanudarán a partir del 16 de marzo, fecha desde la cual prevemos que se va a reactivar el mercado y vamos a salir de esta situación puramente coyuntural.

Por idénticos motivos ya se han producido suspensiones masivas en varias plantas metalúrgicas que bordean esta capital, a las que se sumaban despidos por razones de reorganización.

El texto de los telegramas enviados a los operarios que fueron incluidos en el plan de suspensiones, señala en todos los casos: Ante hechos ajenos a la empresa, que son de público conocimiento, determinante grave retracción en las ventas y consiguiente falta de trabajo, suspendémosle (... ofrecemos durante período ayuda económica equivalente al 75 por ciento del jornal básico.

Más adelante, al ser consultado sobre el porcentaje de despidos, el vocero lo estimó en un 4.5 por ciento del personal, índice normal en las grandes empresas. También dijo que desde ayer han cesado todas las tareas productivas y se están realizando sólo tareas de mantenimiento.

10 mil holandeses piden sanciones contra las dictaduras latinoamericanas

LA HAYA, 22 de febrero (EFE).— Diez mil holandeses pidieron hoy a su gobierno que adopte medidas contra 9 dictaduras de Latinoamérica.

Ante la presentación por el nuevo gabinete holandés —que preside Andreas Van Agt— de su programa de política exterior 17 organizaciones holandesas promovieron la firma del documento entre la población para que se tomen medidas contra Haití, Guatemala, Paraguay, Nicaragua, Brasil, Bolivia, Uruguay, Chile y Argentina.

Los firmantes consideran que el gobierno holandés puede y debe participar en la restitución de la democracia a esos países.

En consecuencia, exigen que no se apruebe ningún apoyo al aparato militar de los países mencionados, que proponga iniciativas en las Naciones Unidas para conseguir el embargo de armamentos para las dictaduras latinoamericanas y que apoye a las organizaciones democráticas.

El llamamiento solicita, por último, medidas de control a las actividades comerciales de empresas holandesas en América Latina.

REVISARAN LA AYUDA A CUBA

Por otra parte, el gobierno holandés dijo hoy que revisará su programa de ayuda para el desarrollo que otorga a Cuba, como resultado de la actividad militar cubana en el Continente Africano.

“No puede negarse que se han intensificado las actividades militares de Cuba en el cuerno del África”, dijo al Parlamento Jan de Koning, ministro de Desarrollo en el nuevo gobierno holandés centroderechista. “No deseamos interferir con los sistemas socio-económicos o ideológicos en otros países, pero debemos preguntarnos si los países a los que concedemos ayuda ponen o no en peligro la paz y seguridad en el mundo”.